
食事 10月28日

点鐘 （25日振替） 八潮市民まつり（ミニSL）

11月1日 12:30

会員卓話

11月8日

11月8日 18:00

夜間移動例会

11月17.18日

（15日振替）

11月22日 19:00

点鐘

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階 URL　http//mirai.yc-rotary.com

八潮メセナ駐車場

フェリーチェ3階

ニコニコ報告

第９グループガバナー補佐     布施　雅章（八潮ＲＣ）

本日の例会

No,３３      2012年10月18日 (木)　 第 ３２ 回例会

19：00　　加 藤　  修 会長

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

髙橋　洋一 会員

親睦活動委員会

10月、11月例会プログラム

親睦ゴルフコンペ（千代田CC）

場所　未定

会長挨拶　　加藤修 会長 第3１回例会記録

こんにちは。今日は会長挨拶のネタを探していたところ、今月号のガバナー月信の中の何
でもランキングが目に付いたので、感じたことなどを少しお話したいと思います。R財団、
ポリオ、米山など寄付に関してはいつも決まったクラブが、上位にランクされているように
思います。身近なクラブでは、八潮クラブが全てでトップクラスでランクインされています。
当クラブもR財団、米山に関して中長期的に考えどのように、今後協力していくかを話し合っ
ては如何でしょうか。又、出席率や会員数ですが、第１位は川口シティ鳩ヶ谷RCで

９７．２３％です。当クラブは浦和ダイアモンドの９３．０２％についで第１１位で９３．００％でした。わずか０．０
２％でベストテンを逃しました。出席率は皆さんの協力があれば、もっと良い数字になると思いますので、ベス
ト３に入るように頑張りましょう。会員数ですが２７７０地区には２４４１名の会員がいます。クラブ数は７５クラブで
その中でも１００名以上のクラブは浦和RCだけです。あとは、川口RCの８３名、浦和東の８２名、越谷RCの８２
名、大宮西の８０名となっています。地区のホームページを見てみると５割以上が１０名から２０名のクラブで
す。八潮みらいRCも頑張って早く３０名のクラブにしましょう。会員増強も宜しくお願い致します。さて話は変わ
りますが、プロ野球の話ですが、ペナントレースも終わり、話題は引退や解雇の記事が気になって見ますと金
本、城島、石井、今岡、田口、そして巨人でも活躍をした小久保と名選手が次々とユニホームを脱ぐことにな
りました。みんな３０歳後半から４０歳前半の選手です。他にも１００名前後の選手がユニホームを脱ぐそうで
す。サッカー選手もそうですが、選手生命が短いですね。仕事で引退は、私の中の理想は６５歳で第一線の
現役を息子に譲りたいと思っています。しかし、女房がまだ早いと反対です。皆さんは自分の仕事の現役引退
というか、継承をどのように考えていますか。今度一度お考えを聞かせてください。これからの人生の参考にし
たいと思います。話がまとまりませんが、これで会長の挨拶とさせていただきます。

加  藤　  修 会長

フェリーチェ3階

ゲスト卓話（中村靖治ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ）20：00　　加 藤　  修 会長

委員会報告

クラブ協議会
地区大会（川口リリア他）

出席報告 出  席  委  員  会

18：30-18：50

会長挨拶

幹事報告

加  藤　  修 会長

2012-2013年度RIテーマ

会長　加藤  　修 　　　　副会長　大月　正雄
幹事　市川　英敏      会計　本間  守      SAA　内田  巌

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ネクストワン内    TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長        　田中　作次（日本・八潮ＲＣ）

第２７７０地区ガバナー         田中　徳尚（川口ＲＣ）

ロータリーソング（我らの生業）

お客様紹介



10月11日 累計

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階 URL　http//mirai.yc-rotary.com

1、 地区より、再度ロータリー・リーダーシップ研究会（ R L I ）パート2のご案内が来ております。
当クラブよりは伊藤会員が出席致します。
2、 クラブホームページの会員名簿の欄に事業所のホームページをリンクさせました。
ホームページのある会員さんはお知らせください。

クラブフォーラム風景

出席報告

出席率

出席
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ニコニコBOX

☆ 雨甲斐隆会員
当クラブ例会を最近、欠席がちですが、仕
事の関係ですので、お許し頂きたいと思い
ます。出席率も考えています。
☆ 平良嘉浩会員
最近、老後の事を考え始めました。56才、
いよいよ老人の仲間入りかな～？
☆ 大月正雄会員
日本印刷産業連合会にて環境優良工場表彰
を頂きました。これからも環境問題に、取り
組んでいきます。
☆ 本間守会員
本日もよろしくお願いします。もうすぐ、市
民祭りですね。SL楽しみです。
☆ 三矢和治会員
先週はカゼで欠席しました。本日も宜しくお
願い致します。
☆ 石井肇会員
本日も宜しくお願い致します。

☆ 内田巌会員
本日もよろしく。
☆ 増田博会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 高橋洋一会員
大分、秋らしくなりました。先日の休みの日
は、栗拾いをしてきました。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 槌田幸洋会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 大木昇会員
本日も宜しく。
☆ 加藤修会長
携帯をスマートフォンに変えようかと悩んで
います。使いこなせるかどうか？　皆さんは
どうですか？
市川英敏幹事
10月28日の市民まつりへの御参加、宜しく
お願い致します。丸1日楽しみましょう！！

幹事報告　　　　市川英敏 幹事


